

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala Rahmat dan Hidayah-Nya yang memberikan nikmat kesehatan dan kesempatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan waktu yang telah di rencanakan.

Skripsi berjudul “ Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe TGT (*Teams Games Tournament*) dengan Menggunakan Media untuk Meningkatkan Hasil Belajar Kimia Siswa pada Pengajaran Hidrokarbon”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Marudut Sinaga, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si sebagai dosen pembimbing akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Kawan Sihombing, M.Si., Bapak Prof. Drs. Manihar Situmorang, M.Sc, Ph.D., dan Bapak Drs. P.M. Silitonga, M.S., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga disampaikan kepada kepala sekolah SMA N 11 Medan, MAN Rantauprapat, SMA Muhammadiyah 10 Rantauprapat yang telah memberikan izin penelitian, serta bapak dan ibu guru di SMA N 11 Medan, MAN Rantauprapat, SMA Muhammadiyah 10 Rantauprapat yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada ayahanda dan ibunda yang telah bekerja keras dan tidak pernah berhenti berdoa serta memberikan motivasi dan dukungan demi selesainya studi penulis, serta kakak, abang, adik yang memberikan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Terima kasih juga disampaikan kepada sahabat-sahabat terbaikku : Ika Putri , Nisa Rizki Utami, Rida Epilia, Risa Afrianti S, Yenni Wahyuni, Tri

Nursyah Dewi, Yuspah, Putri, Cahaya, Naini dan imah, yang selama ini telah banyak membantu dan memberi motivasi serta memberikan semangat dalam belajar maupun dalam penyelesaian skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan Kimia Ekstensi 2009 yang telah memberi semangat dan motivasi selama studi.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan , Agustus 2013

Penulis

Novita Lestari

THE
Character Building
UNIVERSITY